

COMISION NACIONAL DE LA HOACF

ALFONSO XI, 4. 4.º
TELÉFONO 2 31 54 00
M A D R I D - 1 4

HISTORIAL DE LA ESTANCIA DE LA
HOACFEMENINA, EN EL PISO DE LA
CALLE HEROES DEL 10 DE AGOSTO, 11-3º izda.

El documento que se adjunta (se ruega su devolución), da testimonio de cómo llegó a la C.N. DE LA HOACF, el piso antes mencionado.

.....
En la calle Héroes del 10 de Agosto nº 11, desde tiempos que esta Comisión Nacional desconoce, y concretamente en el piso 3º, izda. existía el Consejo Superior de las Jóvenes de Acción Católica.

Posteriormente, sabemos que ese piso pasó a ser Residencia de las Jóvenes de Acción Católica, y de la misma casa el 1º piso, fue Comedor para los que trabajaban en la Acción Católica.

Que siendo Residencia de las Jóvenes, hubo un pleito con la dueña, que fue ganada por las Jóvenes, y que defendió Agapito Tapiador, ex-Director de Ecclesia.

Que consecuencia de ese pleito se aumentó la renta, cuyo aumento suponemos que responde al recibo, no oficial, que se adjunta junto con reglamentario.

Que cuando vino la crisis de la Acción Católica, esa Residencia se abandonó, llevándose todo lo mejor, *las Rentas* y quedando como todo, en poder de la Junta Nacional. *el piso y resto*

Que posteriormente las Jóvenes de la Acción Católica General, en su Presidenta Angelita Corral y en unión de Pilar Garaizabal, estuvieron viendo la posibilidad de ponerla otra vez en marcha, y por el estado fatal en que se encontraba, y el presupuesto tan elevado que necesitaban para su montaje desistieron y renunciaron a la Residencia.

Que enterada la Comisión Nacional de dicha renuncia, pidió se la pudieran ceder al Movimiento obrero, en atención a poder hacer una labor apostólica y dar respuesta a una necesidad del Movimiento, entre sus FINES consta:

"Facilitar, en número posible que puedan hacer frente a los gastos de la casa, un hogar de ambiente familiar para toda clase de trabajadoras, ya sean de fábrica, oficina, comercio y hogar, y por ellas mismas lograr una promoción cultural, social, humana y religiosa."

"Como asimismo responder también a la necesidad de que las LIBERADAS de la COMISION NACIONAL, pudieran tener su propio hogar, y dar acogida a las militantes, simpatizantes, asociadas del Movimiento, cuando vienen a Madrid a Reuniones Nacionales, o simplemente a problemas laborales o familiares, de enfermedades, etc. etc."

Que desde que la HOACFEMENINA, está al frente, no se ha hecho ninguna obra, ni renovación, ni arreglo de lo que corresponde a la casa.

Que la Comisión Nacional, ha mejorado el piso en un mil por cien de como se lo encontró.

Que de tener un ambiente desagradable que había con respecto a otros tiempos. Hoy por la seriedad, y sentido responsable de todas las personas que la componen, somos muy aceptadas por los vecinos, y nunca se nos ha tenido que llamar la atención.